

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Shop Apotheke Europe N.V.

Am 27. April 2023 gab Shop Apotheke Europe N.V. bekannt, dass sie ihren Namen in Redcare Pharmacy N.V. ändern und ihre Handelssymbole anpassen wird. Am 13. Juni 2023 gab sie außerdem bekannt, dass die Namensänderung und zugleich die Änderung der Handelssymbole zum 13. Juni 2023 wirksam wurden.

Im Nachgang zu dieser Bekanntgabe hat J.P. Morgan Securities plc die Bezeichnung des Referenzwertes und der Handelssymbole für sämtliche von J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere, die bei der Emission auf Shop Apotheke Europe N.V. bezogen waren, mit Wirkung zum 8. November 2022 angepasst.

Name des Referenzwertes/Aktie		Handelssymbole	
alt	neu	alt	neu
Shop Apotheke Europe N.V.	Redcare Pharmacy N.V.	SAE GY Equity (Bloomberg) SAEG.DE (Reuters)	RDC GY Equity (Bloomberg)

London, 13. Juni 2023
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Shop Apotheke Europe N.V.

On 27 April 2023 Shop Apotheke Europe N.V. announced that it was changing its name to Redcare Pharmacy N.V. and further announced the adjustment of their trading symbols. On 13 June 2023 it further announced that the name change and the change in trading symbols took effect on 13 June 2023.

Following such announcement, J.P. Morgan Securities plc has, with effect on 13 June 2023, adjusted the name and trading symbols of the Reference Asset in respect of the securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. and linked to Shop Apotheke Europe N.V. at the time of the issuances.

Name of Reference Asset/Share		Trading symbols	
old	new	old	new
Shop Apotheke Europe N.V.	Redcare Pharmacy N.V.	SAE GY Equity (Bloomberg) SAEG.DE (Reuters)	RDC GY Equity (Bloomberg)

London, 13 June 2023
J.P. Morgan Securities plc